



## ごっこ参観の感想



### ☆年少組

- ・初めてのごっこ参観にとても緊張しているようにしていましたが、自分の役割を主張したり、いきいきと活動したり、友だちとおしゃべりしている様子を間近で見られ、とても楽しい時間でした。参観前には、みんなで作った海や山の話をしてくれたり、参観後もたくさんのお話ができた、親子共々いい時間になりました。
- ・進級して初めての参観すごく楽しみにしていました。園での様子を見ることができて良かったです。母が見ていると恥ずかしくて照れていて、少しふざけて指あそびしたり、モジモジしたり息子らしかったです。3びきのこぶたは、こぶた役が可愛かったのはもちろんですが、先生の作ったセットがとても手が込んでいて見応えがありました。

### ☆年中組

- ・昨年はビデオ配信だったので、初めての参観楽しみにしていました。とてもイキイキとお店屋さんごっこに参加している姿を見ることができて満足です。準備の段階から「今日は○○を先生と作った!」「まだ○○ができるないから明日するんだ!」と毎日楽しそうに登園していたので、ごっこ遊びはこの子にとってハマって遊べる取り組みだったようです。
- ・準備の時から楽しそうだった子どもの姿を見て、私も楽しみにしていました。普段おしゃべりな息子ですが、先生の話をじっと聞いたり、順番に遊んだりできている姿に成長を感じました。お店屋さんでは、食べ物やお店が本格的で、やりとりもなりきっていて感動しました。お金も手作りで、手書きで作ったんだなあと感じていました。その後、家でもレジ作りや妹とのお店屋さんを楽しむことができました。今年はクラスの中に入ることができ、間近で子どもの姿が見られてとても嬉しかったです。
- ・久々の参観、とても楽しみにお伺いさせていただきました。子どもからは詳しい内容については教えてもらえずだったので、当日のお楽しみ状態でした。お部屋に行ってみると、見事なお寿司屋さんが開店していて、始まる前からワクワクさせていただきました。注文を受け、対応し、支払いまでしっかりとやっている姿に、年中さんってこんなにできるんだと感じました。家庭あそびでは見られないようなことを幼稚園で友だちと体験させていただいて、とてもありがとうございました。子どもたちも頼もしく見えました。何よりみんな楽しそうで元気いっぱい活動していて、参観させていただいている方も楽しく癒されました。

### ☆年長組

- ・「コロコロ紙コップ」の作り方を家でも教えてくれて、一緒に作ったけど転がらず、発表時も転がらず…でも、発表後に一緒にあそんでいるとついにコロコロ～！！すぐ出来るより「なんでかな～？」と一緒に考えながらするのも楽しいなと思いました。ドキドキしながらの発表や友だちと力を合わせて作った看板など成長を感じられてとても嬉しかったです。
- ・入園して初めてごっこ参観に参加でき嬉しく思います。一人一人が自分の目標などを発表したり、クラスの雰囲気を肌で感じたりすることができました。子ども一人一人の価値を大切にされつつ、クラスが一致団結するパワーは年長になってより強く感じました。コロナ禍にもかかわらず、園生活最後の年に参観させていただきありがとうございました。

